



# Pressemitteilung

Landkreis Augsburg | Wertachkliniken

## Klares Bekenntnis zu den Wertachkliniken

### Landkreis Augsburg und Trägerstädte verlängern Krankenhausvertrag bis 2029

Der Landkreis Augsburg sowie die Städte Bobingen und Schwabmünchen haben ihr Vertrauen in die Wertachkliniken bekräftigt und den Krankenhausvertrag angepasst. Landrat Martin Sailer, die Bürgermeister Klaus Förster (Bobingen) und Lorenz Müller (Schwabmünchen) sowie Klinikvorstand Martin Gösele unterzeichneten den Änderungsvertrag bei einem gemeinsamen Termin. Der Vertrag wird künftig jährlich verlängert, die feste Laufzeit reicht nun zunächst bis zum 30. Juni 2029. Alle Verpflichtungen bleiben bis zum Ende der jeweiligen Kündigungsfrist bestehen. Damit schaffen die Träger Planungssicherheit in einer Phase, in der die Krankenhauslandschaft bundesweit vor tiefgreifenden Veränderungen steht.

„Mit dieser Vereinbarung senden wir ein starkes Signal der Verlässlichkeit“, betont Landrat Martin Sailer. „Wir stehen zu den Wertachkliniken und zu einer wohnortnahmen, hochwertigen Gesundheitsversorgung im südlichen Landkreis.“ Parallel treiben die Wertachkliniken ihren Strategieprozess weiter voran. Zentrales Element ist ein Neubaukonzept, das die bisherigen zwei Standorte an einem zentralen Klinikstandort zusammenführen soll. Die Kliniken haben diesen Weg bereits vor der bundesweiten Krankenhausreform eingeschlagen, mussten das Tempo zuletzt jedoch an neue gesetzliche Vorgaben und ein laufendes regionales Strukturgutachten anpassen.

„Unser Ziel ist eine zukunftsfähige medizinische Versorgung für die Region“, erklärt Vorstand Martin Gösele. „Wir sind überzeugt, dass der eingeschlagene Weg richtig ist.“ Entscheidend für die weitere Planung ist das regionale Strukturgutachten der Planungsregion 9, dessen Ergebnisse im zweiten Quartal 2026 erwartet

**POSTANSCHRIFT**  
Landratsamt Augsburg  
Prinzregentenplatz 4  
86150 Augsburg  
[info@LRA-a.bayern.de](mailto:info@LRA-a.bayern.de)  
[www.landkreis-augsburg.de](http://www.landkreis-augsburg.de)

**DATUM**  
18.12.2025  
**ANSPRECHPARTNER**  
Annemarie Scirtuicchio  
**ZIMMER**  
B U.62a  
**TELEFON**  
(0821) 3102-2694  
**FAX**  
(0821) 3102-1694  
**E-MAIL**  
[annemarie.scirtuicchio@LRA-a.bayern.de](mailto:annemarie.scirtuicchio@LRA-a.bayern.de)



werden. In den nächsten Jahren bildet der geänderte Krankenhausvertrag zunächst die stabile Grundlage für die weitere Entwicklung.

Auch die Trägerstädte unterstreichen den gemeinsamen Kurs. Bobingens Bürgermeister Klaus Förster spricht von einer „großen Chance für eine dauerhaft starke Gesundheitsversorgung.“ Schwabmünchens Bürgermeister Lorenz Müller betont: „Gerade in Zeiten großer Umbrüche braucht es Zusammenhalt.“ ■



Bildtext: (v. l. n. r.) Schwabmünchens Bürgermeister Lorenz Müller, Verwaltungsratsvorsitzender der Wertachkliniken Norbert Krix, Landrat Martin Sailer, Vorstand der Wertachkliniken Martin Gösele und Bobingens Bürgermeister Klaus Förster bei der Unterzeichnung des Änderungsvertrags.

(Bildquelle: Julia Pietsch)